

Rumores y recurso judicial contra vacancia presidencial en Perú



Por Manuel Robles Sosa/PL

Perú vivió hoy una estampida de rumores que dieron pie a que la bancada derechista mayoritaria del parlamento denunciara maniobras contra la vacancia (destitución) del presidente, Pedro Pablo Kuczynski, mientras se presentó un recurso judicial para impedirla.

La congresista de ese partido, Fuerza Popular (FP), Luz Salgado, y otros miembros de su bancada, citaron rumores de que el gobierno estaría ofreciendo obras y hasta dinero a parlamentarios para que voten contra la destitución, que será debatida el jueves próximo.

Sugirió que su partido estará atento a la supuesta maniobra y añadió que ojalá no haya legisladores que se enfermen o se ausenten para no votar por la vacancia, que requiere 87 votos sobre un total de 130.

Milagros Salazar, vocera alterna de FP, partido liderado por Keiko Fujimori, afirmó ayer que el gobierno intenta 'un juego perverso', pues le habría ofrecido a Kenji Fujimori, legislador y hermano discrepante

de Keiko, el indulto inmediato de su padre, el encarcelado Alberto Fujimori, a cambio de que él y sus seguidores en la bancada de FP voten contra la vacancia.

Salazar no dio más precisiones y su versión fue repetida por su colega de bancada que Fujimori padre jamás aceptaría un indulto en un canje otorgado de 'un presidente seriamente cuestionado con casos de corrupción'.

La frase dio lugar a críticas de internautas que recordaron que el preso fue condenado por corrupción confesa y por crímenes de lesa humanidad cometidos durante su gobierno de mano dura (1990-2000).

La también fujimorista Úrsula Letona confirmó la decisión de su partido de destituir a Kuczynski, al declarar que ya no es necesario escucharlo más, pues anoche, él mismo reconoció en declaraciones ante un grupo de periodistas, que ganó utilidades por los servicios dados por su empresa, Westfield Capital, a Odebrechet, aunque alega que no estaba al tanto.

Sus críticos le imputan haber ocultado ese hecho y negado relaciones con Odebrecht, faltando a la verdad, lo que justificaría vacarlo por incapacidad moral.

De otro lado, los abogados Francisco Dios y Juan Sánchez Chiang, presentaron por iniciativa propia, según dijeron, una demanda de amparo ante el Poder Judicial para detener el proceso de vacancia al primer mandatario, porque tal proceso contraviene la constitución.

Al mismo tiempo, fuentes de prensa informaron que mañana llegará a Lima de Canadá, donde es embajador, el primer vicepresidente de la República, Martín Vizcarra, a quien corresponde reemplazar a Kuczynski si fuera vacado.

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/150684-rumores-y-recurso-judicial-contra-vacancia-presidencial-en-peru>



Radio Habana Cuba